

Dringlichkeitsantrag

München, im August 2021

Handwaschbecken in der Hellen-Keller-Realschule

Der Bezirksausschuss fordert das Referat für Bildung und Sport wie im Stadtratsantrag 20-26 / A 00316 auf, in die Planungen der Hellen-Keller-Realschule Handwaschbecken in den Klassenzimmern mit aufzunehmen.

Begründung:

Hygienemaßnahmen, wie etwa regelmäßiges Händewaschen, und die Sensibilisierung der Schülerinnen und Schüler dafür sollten nicht nur während der Covid-19-Pandemie, sondern auch im regulären Schulalltag einen hohen Stellenwert genießen. Dabei stellen die Handwaschbecken in den Klassenzimmern eine sinnvolle und im Pandemiefall notwendige Ergänzung zu den gemeinschaftlichen Sanitärräumen dar, zu denen in der Regel weitere Wege zurückzulegen sind und an denen social distancing schlecht umzusetzen ist.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher

Jens Luther, Stadtrat
Mitglied des Bezirksausschusses 13

Florian Ring
Vorsitzender des Bezirksausschusses 13

Robert Brannekämper, MdL
Mitglied des Bezirksausschusses 13